CONCIERTO PARA ORQUESTA Nº 2 SERGUEI PROKOFIEV

Esta obra fue compuesta entre 1912 y 1913. La estrenó el mismo Prokófiev y produjo entre la audiencia una gran polémica por su supuesto barbarismo y su escritura vanguardista.

La partitura tuvo un gran percance pues se quemó durante la Revolución Rusa y Prokofiev hubo de recontruirla por completo a partir de sus apuntes en 1923. Al parecer no quedó igual que la original y Prokofiev mismo solía decir que la nueva versión, podría considerarse como un nuevo concierto, diferente del anterior. El Concierto No.2 está dedicado a Maximilian Schmidthof, amigo de Prokofiev en el Conservatorio de San Petersburgo que se había suicidado meses antes dejando una carta de despedida para Prokofiev.

Estructura de la obra:

- 1. Andantino Allegretto.
- 2. Scherzo: Vivace.
- 3. Intermezzo: Allegro moderato.
- 4. Allegro tempestoso.